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Frau Bürgermeisterin Jutta Dettmann                 
Schürenkamp 16                                                                                                                                                                                                                    
49324 Melle   
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dettmann,  liebe Jutta, 
 
Die SPD-Stadtratsfraktion beantrag für die Sitzung des Ausschusses für Bildung am 
19.9.2023 zur Beratung und Beschlussfassung: 
 
Der derzeitige Schulstrukturprozess wird konstruktiv fortgesetzt auch vor dem Hintergrund 
möglicher zukünftiger schulischen Entwicklungen. Perspektivisch wird ein durchlässiges, 
integriertes Schulsystem bis Klasse 10 angestrebt, das über mehrere Standorte verteilt sein 
sollte.  
 
Begründung: 
Der derzeitige Schulstrukturprozess  ist notwendig. Hohe Investitionen in alle Schulstandorte 
an Gebäuden und Räumen, die Umsetzung des Standardraumprogrammes sowie die 
Stagnation bzw Reduzierung von Schülerinnen und Schüler, machen eine intensive 
Auseinandersetzung mit zukünftigen Entwicklungen der Bildungslandschaft, Sekundarstufe 
1, notwendig. Die SPD strebt mittelfristig ein durchlässiges, integriertes Schulsystem bis 
einschließlich Klasse 10, an mehreren Standorten an. Wir halten es für notwendig, unseren 
Schülerinnen und Schülern den Besuch einer Schule zu ermöglichen, die allen Schülerinnen 
und Schülern gleiche Chancen für einen qualifizierten Abschluss bietet und die den 
unterschiedlichen Begabungen der einzelnen Persönlichkeiten Möglichkeiten zur Entfaltung 
gibt. Der derzeitige Fachmangel an Lehrerinnen und Lehrern sowie sozialpädagogischen 
Fachkräften macht eine Auseinandersetzung mit der Entwicklung unserer Schullandschaft 
dringend erforderlich um unseren Schülerinnen und Schülern die Chance auf einen 
möglichst ihren Begabungen angemessenen Schulabschluss zu ermöglichen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen   
SPD Stadtratsfraktion 
 
Wilhelm Hunting                                                              Uwe Hinze       
Fraktionsvorsitzender                                                      Bildungspolitischer Sprecher                                       
  

 
                                                                                                               

 

 


